

Stuttgart, 1. Februar 2019

## **Erster Laudamotion A320 mit neuer Lackierung in Stuttgart gelandet! Laudamotion startete die Direktverbindung von Stuttgart nach Wien!**

**Laudamotion** Österreichs Low-Fare Airline Nr. 1 eröffnete diesen Freitag erfolgreich die neue Direktverbindung von Stuttgart nach Wien.

Um 08.55 Uhr landete der erste Laudamotion Airbus A320 mit neuer Lackierung in Stuttgart. Im Zuge einer WELCOME Zeremonie wurde der Airbus A320 mit der Kennung OE-LOM von Frau Dr. Arina Freitag, Flughafen Geschäftsführerin Stuttgart und dem Laudamotion Geschäftsführer Andreas Gruber feierlich empfangen und auf den Namen Stuttgart getauft. Der Flughafen Stuttgart ist einer von vier Basen der Laudamotion und somit ein gebührender Namensträger.

Vorerst startet der Laudamotion Airbus mit vier wöchentlichen Flügen in die österreichische Hauptstadt. Im Sommerflugplan 2019 (ab 31. März) weitet Laudamotion ihr Flugangebot von der Basis deutlich auf sieben wöchentliche Direktverbindungen aus.

Wien wurde bereits auch heuer wieder zur lebenswertesten Stadt weltweit gewählt. In der österreichischen Kaiserstadt gibt es vieles zu entdecken, wenn es um Kunst, Kultur und kulinarische Genüsse geht. Zahlreiche Ausstellungen nationaler und internationaler Künstler, aber auch der Spaziergang durch die Innenstadt und Besuch von Schloss Schönbrunn spiegeln den Charme dieser Stadt wider.

Laudamotion baut das Streckennetz in Stuttgart auf 19 Destinationen mit 93 wöchentlichen Abflügen aus.

Um den Erstflug gebührend zu feiern bietet **Laudamotion** diese Woche Flüge ab 5,99 € one way nach Wien an. Das gesamte Angebot aller **Laudamotion** Flüge finden Sie auf [www.laudamotion.com](http://www.laudamotion.com)

Laudamotion CEO, Andreas Gruber: „Laudamotion setzt auf Wachstum und aus diesem Grund freut es uns umso mehr, dass wir in Stuttgart unsere Präsenz ausbauen und Reisenden mit meiner Heimatstadt Wien eine weitere attraktive Verbindung anbieten können. Sowohl Geschäfts- als auch Ferienreisende profitieren von Auswahl aus 19 Destinationen, angenehmen Flugzeiten und einem unschlagbaren PreisLeistungsverhältnis.“

Pressekontakt:

Theresa Weißenböck

Tel: 0043 1 7012665 479

Email: [presse@laudamotion.com](mailto:presse@laudamotion.com)**Über Laudamotion**

Laudamotion ist Österreichs Low-Fare Airline Nr. 1, gegründet im März 2018 vom Namensgeber Niki Lauda. Die aktuelle Flotte fliegt unter dem Code OE und besteht aus 19 Flugzeugen, die aus Österreich und Deutschland zum Einsatz kommen.

Laudamotion mit Headquarter in Wien setzt einen weiteren Fokus auf die stark wachsenden Basen in Düsseldorf, Stuttgart und Palma. Im Jahr 2019 werden über 6 Mio. Passagiere befördert. Die österreichische Airline bietet Flüge in über 50 Destinationen in 19 Ländern an. Laudamotion offeriert allen preisbewussten Kunden ein flexibles und kundenorientiertes Tarifkonzept mit einem unschlagbaren PreisLeistungsverhältnis.